

dernier roi de Bourgogne, comme provenant de la dot de leur mère Mathilde (32.)

JEAN II DE LA PALUD, 1313. — Abbé seigneur de Chazay.

Humbert de Varey était mort vers le milieu de l'année 1313, il fut remplacé par Jean II de la Palud (*de Palude*), qui devint abbé d'Ainay dans le courant de cette même année (33).

Il était d'une famille lyonnaise qui a fourni à l'Eglise de Lyon douze chanoines-comtes. Au même temps que lui nous trouvons Perceval de la Palud, chanoine-comte de Lyon en 1319 (34). Les de la Palud ont possédé les seigneuries de Richemond, Bouligneux, La Roche, Saint-Martin-du-Mont, Varembon et Jarnosse (35). Nous croyons que leurs armes étaient : *de gueules à la croix crénelée d'argent chargée de 9 hermines de sable* (36).

A l'avènement du nouveau baron de Chazay, ses nobles vassaux viennent renouveler leur reconnaissance de fief et prêter le serment d'usage. Les de Marzé, alors en toute leur gloire et puissance, étaient représentés sur la baronnie par Guichard, noble et vaillant chevalier. Son oncle André était abbé de l'Île-Barbe et son autre oncle, Dalmace, bailli du Forez. Tous deux apparaissent en ce temps comme témoins dans un arrangement survenu entre le comte de Forez et les habitants de Saint-Symphorien-le-Château (37).

(32) *Poulin de Lumina*. Lyon, 1757, p. 139.

(33) *Grand Cart. d'Ainay*, t. II, introd., p. XIX.

(34) *Livre d'or du Lyonnais*, p. 324.

(35) *Guigue. Mazures*, t. I, p. 572-573.

(36) *Promptuaire Armor.* de Jean Boisseau.

(37) *La Mure. Histoire des Comtes de Forez*, 1860, t. I, p. 332.